

Mon chat

[Je ne retrouve pas mes clés et mon chat m'attend dehors.](#)

Mon chat c'est le surnom que j'ai donné à cet être venu d'une autre planète pour me protéger. Il a un corps d'homme et une tête de tigre. Lui et sa horde sont vêtus d'une cape bleu marine et d'un béret. Leur mission : porter assistance à 108 humains de notre planète aux capacités psychiques extraordinaires, appelés les Bretchen. J'en fais visiblement partie. Pourtant, à part ma recette des lasagnes, je ne pense posséder aucune faculté particulière.

À l'instant précis où je vous parle, il patiente près du portail, pour m'emmener à la rencontre de son chef. Ne pas retrouver mes clés est indéniablement un signe du stress qui m'envahit.

J'ai fait sa connaissance il y a peu quand il m'a secouru après une altercation. Nous avons discuté. Il a tenté de m'expliquer sa mission. Je ne l'ai pas cru. Et c'est là qu'il m'a montré son monde par télépathie. J'ai vu des scènes de sa vie, des couleurs introuvables-sur notre planète, des créatures tout droit sorties d'un conte de fées et des créatures fantastiques crapahutant tels des animaux domestiques à ses côtés. J'avais l'impression d'être dans mes rêves d'enfance. Alors même si toute cette histoire paraît complètement folle, j'ai confiance en « mon chat » (peut-être devrais-je lui demander son nom ?) et je suis prête à le suivre.

— Elles sont où ces satanées clés ?

Oh oui, je me souviens ! J'étais tellement abasourdie en rentrant chez moi que je me suis précipitée dans la cuisine pour y engloutir trois verres d'eau.

— Les clés sont dans le réfrigérateur !

Je ne peux plus me défiler ! Mon cœur bat la chamade comme si j'allais enfin percer les secrets de l'univers.

Le trajet ne correspond pas du tout à ce que j'attendais. Je pensais naïvement que nous prendrions un quelconque transport. Au lieu de cela, après avoir tourné la clé de la maison à double tour, il pivote vers moi, sa cape claquant au vent et pose ses mains sur mes tempes. Instinctivement, je ferme les yeux. J'ai la sensation d'être soulevée et de flotter dans les airs.

J'entrouvre les paupières, éblouie par la lumière qui m'entoure. Et là, un paysage se profile. Je suis émerveillée devant le spectacle qui s'offre à moi.

J'en ai les larmes aux yeux.

Au milieu de ce panorama se trouve un homme au sourire bienveillant, heureux de me voir.

Il me semble le connaître et être enfin à ma place en sa présence. Son regard ambre me transperce et je sens à cet instant précis le lien invisible qui nous unit. Il s'approche de moi et par la pensée, le regard profondément ancré dans le mien, il me prend la main et me transmet les informations nécessaires à ma mission de Bretchen.

J'accepte en mon âme et conscience, avec le cœur et la compréhension qu'il existe quelque chose de bien plus grand.

J'ouvre les paupières. Je suis dans ma chambre. Était-ce un rêve ? Mes yeux se tournent vers la lumière du soleil près de la fenêtre. [Et voilà que j'aperçois dans leur cage deux oiseaux inséparables.](#)

Payet Nathalie